

HERZLICH WILLKOMMEN IM SOMMER



*„Ich liebe den Herrn, denn er hört, wenn ich rufe.
Weil er ein offenes Ohr hat, will ich zu ihm beten,
solange ich lebe!*

*Ich sah keinen Ausweg mehr.
Da rief ich den Namen des Herrn an:
„Herr rette mich!“*

*Der Herr ist freundlich und gerecht.
Barmherzig ist unser Gott!*

*Der Herr beschützt die Menschen, die hilflos sind.
Ich war schwach, doch er hat mich gerettet.
Jetzt kann ich wieder ausruhen,
denn der Herr war gut zu mir.“*

Psalms 116, 1-7

Es ist doch tröstlich, wenn wir uns jederzeit an Gott wenden dürfen. Er nimmt so stark Anteil an unserem Leben, dass wir ihn immer erreichen können. Er beugt sich herab und hört uns zu.

Wenn wir entmutigt sind, wollen wir daran denken, dass Gott nah ist und sich jedes Gebet anhört. Er hat ein offenes Ohr für uns.

Es gibt Tage, an denen ist Freude das Letzte, was wir empfinden. Unsere Stimmung ist gedrückt, unsere Situation haben wir nicht im Griff und unsere Trauer und Schuld ist überwältigend. Doch egal, wie schlecht wir uns fühlen, wir dürfen Gott immer ansprechen. Wenn uns nicht nach Fröhlichkeit und Jubel zumute ist, dürfen wir Gott sagen, wie es uns wirklich geht.

Wir werden erfahren, dass Gott uns einen Grund zur Freude geben wird. Gott gibt uns diesen Tag, um zu leben und um ihm zu dienen. Freuen wir uns über diesen und jeden kommenden Tag!

So wünsche ich Ihnen viele ruhige und fröhliche Tage zum Geniessen und Vertrauen fassen in das, was Gott uns im Leben anbietet und schenkt: seinen Segen.

Einen schönen Sommer wünscht Ihnen
Elisabeth Sutter

GESUCHT!

Zur **Verstärkung unseres Teams** suchen wir per sofort oder auf den 01.01.2025

► 2 Mitglieder für die Kirchenpflege.

Können Sie sich ein ehrenamtliches Engagement für unsere Kirchgemeinde vorstellen? Dann freuen wir uns sehr, wenn Sie sich bei unserer Kirchenpflegepräsidentin Karin Oehler (061 941 17 30) oder bei einem anderen Mitglied der Kirchenpflege melden.

Ihre Kirchenpflege Bretzwil-Lauwil